

Genève : Cuba réitère sa volonté de maintenir des relations constructives



**Benítez a ratifié que Cuba continuera à élever sa voix pour rejeter la domination et l'hégémonie.
et l'hégémonie. Photo tirée de Prensa Latina**

La Havane, 3 mars (RHC) Cuba a réitéré lundi à Genève, en Suisse, au Haut Commissaire des Droits de l'Homme sa volonté de poursuivre une relation constructive et coopérative, basée sur un dialogue respectueux.

Dans son discours, l'Ambassadeur Rodolfo Benítez, Représentant Permanent de La Havane, a remercié le Bureau pour l'assistance technique fournie lors des visites académiques effectuées sur l'île par les experts des procédures spéciales et des organes de traités au cours des deux dernières années.

Lors du débat général sur le point 2 de l'ordre du jour de la 58e session ordinaire du Conseil des droits de l'homme, M. Benítez a indiqué que, de manière souveraine, ils feront progresser la coopération avec les mécanismes des droits de l'homme des Nations Unies.

« Le Bureau du Haut Commissaire doit conseiller les procédures spéciales créées par ce Conseil, afin d'assurer le strict respect du Code de Conduite, que certains transgressent, et la bonne gestion des réseaux sociaux, qui ne peuvent être utilisés pour diffuser des informations fausses ou non vérifiées », a-t-il déclaré.

Le diplomate a réitéré le rejet par la nation caribéenne des mandats sélectifs et politiquement motivés à l'encontre de certaines nations, qui sont toujours du Sud.

En ce sens, « aucun pays n'est exempt de défis, et aucun n'a l'autorité de se considérer comme un paradigme, et encore moins d'utiliser les droits de l'homme comme prétexte pour stigmatiser d'autres États souverains ».

Il a également souligné que les tentatives visant à transformer le Conseil en un tribunal contre les pays qui ne se subordonnent pas aux intérêts géopolitiques des « maîtres de la finance, des marchés, des médias et des armes » sont inacceptables.

En outre, il a indiqué que le gouvernement américain applique une politique de blocus économique contre Cuba, qui viole de manière flagrante et systématique les droits de l'homme des Cubains.

À cet égard, la situation est encore aggravée par l'inclusion infâme de la plus grande île antillaise dans la liste arbitraire et unilatérale des pays qui soutiendraient le terrorisme, une affaire dénoncée par 123 nations au sein de ce Conseil et par plusieurs procédures spéciales.

« Cuba continuera d'élever la voix pour rejeter la domination et l'hégémonisme, les mesures coercitives unilatérales et la tentative d'imposer un modèle unique au monde », a conclu M. Benítez. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377917-geneve-cuba-reitere-sa-volonte-de-maintenir-des-relations-constructives>



Radio Habana Cuba